

La Chine ouvre les frontières du Tibet aux touristes et journalistes

Publié le 29 juin 2008 à 00:21 par Yopadato



D'après les informations du journal **China Daily**, les **autorités chinoises** ont à nouveau ouvert les **frontières** du Tibet aux **touristes** et **journalistes étrangers**.

Le Tibet avait été coupé du monde après les **émeutes** organisées par les **partisans de l'indépendance** de la **région**. A **Lhasa**, **capitale du Tibet**, plus de 300 **incendies** ont été recensés. D'après les communiqués officiels de la **République de Chine**, les **émeutes** auraient fait 19 **morts** et plus de 623 **blessés**.

Aujourd'hui, la **situation** du **Tibet**, et plus particulièrement de **Lhasa**, est **stabilisée**. Le **Tibet** commence à accueillir des **journalistes étrangers**.

Les **touristes** sont désormais autorisés à visiter le **Tibet**. Les deux premiers **visiteurs étrangers** venaient de **Suède** et dimanche quatre voyageurs de **Singapour** y sont attendus. Les agences **touristiques** du pays pensent surtout faire venir les **étrangers** dont les **voyages** avaient été annulés à cause des manifestations des **partisans de l'indépendance** du **Tibet**.

Plus de quatre millions de **touristes** ont voyagé vers le **Tibet** en 2007. Les recettes **touristiques** se chiffrent à environ 700 millions de dollars. Suite aux **émeutes** du mois de mars, l'**affluence touristique** a chuté de 76%. Seuls les **citoyens chinois** étaient autorisés à visiter le **Tibet**.